
 

先日体育祭が行われました。天候が不安定で実施できるか不安の声もありましたが、当日は無事に晴れ 

体育祭を実施することができました。どのクラスも気合十分で、個人種目や全員リレーでは自分たちが

出るときは全力で競技に取り組み、さらに自分たちが出ない種目においても必死に仲間を応援している

姿が多く見られました。また学年種目の大繩跳びではどのクラスも最後のピストルが鳴り終わっても飛

び続けており、みなさんが心を一つにして頑張っているのだなという気持ちがとても伝わってきました。

練習から本番までの間、多くの課題にぶつかり、それをどう改善していくか体育委員を中心として各ク

ラスで作戦会議を繰り返し、練習を進めてきたと思います。その一つ一つの積み重ねが本番で発揮され

たのではないでしょうか。どのクラスも素晴らしかったです。 

勝敗がついて喜んでいる人、悔し涙を流している人など色々な人がいたかもしれませんが、勝敗以上に

得られたものは大きかったと思います。ぜひ体育祭を通して学んだことをこれからの学校生活に生かし

ていってください。みなさんの今後の活躍にも期待しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここで体育祭の作文を３つ紹介します。 

 

1組  

 私はこの体育祭で、これまで陸上部をしてきて本当に良かったと思いました。陸上部の私の周りの人

達はとても走るのが早くて、正直くじけそうな時もありました。ですが今年の体育祭では、150メート

ルで１位をとることができて、今まで頑張って本当に良かったと思えました。 

 そしてもう一つ、印象に残ったのは、みんなが互いに応援しあっていたことです。体育祭予行練習では

大繩のときにうまくいかないことが多く、なんだか暗い雰囲気で終えました。しかし体育祭当日、大繩で

誰かがひっかかったりしても「どんまい！」「次行こっ！」のような声がとびかっていました。また、全

員リレーでも最初はビリでしたが、応援の声を絶やすことなく諦めずに挑んだから勝利できたんだと私

は思います。 

 もちろん一組が優勝できてとても嬉しいですが、それ以上に全員が団結して取り組めたことが、私に
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とっては一番うれしかったです。勝ち負けも大切ですが、何よりも協力や団結が大事なことだと思いま

す。これからも合唱祭・球技大会などのクラス対抗の行事もあります。そのとき、この体育祭をおもいだ

して、１組全員で団結して取り組んでいきましょう。私はこのクラスの一員になれて本当に良かったと

思います。 

 

 2組  

ぼくは中学生になって初めて体育祭に出た。去年はケガをしていて出られなかったけど今年は出られ

て本当にうれしかった。 

 個人種目でジャベリックをやった。みんなに期待されててとても緊張した。それで本番どっちもミス

ってしまった。とても悔しかった。 

 大繩では A で飛んで B で回した。A で飛んでいる時、最初の練習の時は 1 回とかしか飛べなかった

のに 10 回以上飛べたりしてうれしかった。B で回す時、ぼくはつかれてて、かたがとれそうになった

けどがんばって回した。回している時にだれかが引っかかったら。回りの人は練習の時、犯人探しなどを

やっている人いたが本番ではそういうのはやらないで、励ますような声が聞こえていいなと思った。結

果は 3位だったけど、今までで 1番飛べてたのでうれしかった。 

 来年は 3年生になる。3年生はムカデがあるのでぼくは 3年生をよく見ていた。それで 3年生になっ

たらムカデの先頭をやりたいと思った。だけど先頭はみんなをまとめて、引っぱっていく力が必要だ。な

ので次の体育祭までにぼくはクラスや学年をまとめられて、引っぱっていけるような人に成長していき

たいなと思いました。 

 

 3組  

 今年の体育祭は実行委員になりました。でも別に不安とかは無かったです。人の前に立つ事は嫌いじ

ゃないし、なんなら最初から上手くいけちゃうんじゃないかと思ってました。皆が騒がしいのもそうか

もしれないけど私たちが実行委員として不十分な所が多すぎてとても焦りました。毎日授業をして、皆

をまとめられてる先生って凄いんだなって思い知らされました。 

 それでも、体育祭が近づくにつれて皆の意識も私達の気持ちも高まっていきました。いつもなら意見

を言わない人も、常にしゃべっていた人も、自分から進んで行動するようになってとても嬉しかったで

す。こうすればいいんじゃないかなという言葉は私にとってどれだけ、救いになったか。少しずつだった

かもしれないけど、みんなの気持ちがひとつになっていくその感じが私達にとってこの上ない成果とな

った気がします。 

 当日の朝、学校で唯一の「黄色」のハチマキが配られて、円陣をしている時はなんかもう泣きそうにな

りました。みんなで一緒に頑張ることって、気持ちがひとつになることってこんなに楽しくて感動的な

んだなって思いました。そんな時にしか味わえない気持ちという雰囲気が私は大好きだなって思いまし

た。 

 結果は望んでいたものじゃなかったかもしれないけど、みんなでめっちゃ大声出して応援したり、一

緒にめっちゃ爆笑したり、かけがえの無い時間になりました。 

 私は写真とか撮るのあんまり好きじゃないけど、掛け声のおかげで意外と嫌じゃなかったです。 

 「いくよーせーの！」一生忘れません。 



 5月 27日から教育実習生が 3名来ています。2学年には 2組に英語の〇〇〇先生、3組に社会の〇

〇〇先生が入っています。この２週間で実習生とたくさん話すことはできましたか？ 実習生だからこ

そ話せること、学べることが多くあると思います。残り 1 週間ですが、ぜひ授業中や休み時間などたく

さんコミュニケーションを取って、実習生と素敵な思い出を作ってください！ 

 

 

今週・来週の予定  

 １ ２ ３ ４ 昼食 ５ ６ 連絡など 

10 日(月) 学 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 全校朝礼 

11 日(火) 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 試験 2 週間前 

12 日(水) 〇 〇 〇 〇 ◎ 道  職員会議、部活再登校 

13 日(木) 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 一斉委員会（特別時程） 

14 日(金) 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 総 教育実習（終）、漢字検定 

17 日(月) 学 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 生徒会朝礼 

18 日(火) 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 試験１週間前、部活動停止 

19 日(水) 〇 〇 〇 〇 ◎ 道  職員会議 

20 日(木) 〇 〇 〇  ◎ 〇 〇  

21 日(金) 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 総  

 

 


